

locale

social

Finances publiques : nouvelle manifestation



Lundi, les agents des finances publiques avaient accroché des masques blancs en signe de protestation sur les murs de la direction régionale 34 rue des Lois, à Toulouse. Ce jeudi matin, le mouvement a choisi de manifester dans les rues de Toulouse. Ils étaient 650 selon les organisateurs, 500 d'après la police. Leur slogan : « Non à la casse du service public » pouvait se lire sur leurs pancartes, et tout au long du cortège qui les menait rue Merly, où se trouve le siège de la délégation interrégionale. Les revendications ne changent pas : dénoncer les suppressions de postes, conserver le statut des fonctionnaires et remplacer les postes vacants dans les agences. Le passage au service en ligne inquiète de plus en plus les manifestants : « Nous allons être remplacés par des bornes et perdre le contact avec les usagers qui vont se retrouver face à des ordinateurs » déclare Florence Albert, agent des finances publiques dans le Tarn.